



■活動日：2025年3月22日（土） 10：00～15：00

■参加者：チーム神於山 正会員 6名

■活動内容

- ・今回の活動では、栗の剪定、果樹の施肥、巣箱確認をしました。
- ・前回広場から見て右側の栗を剪定しましたので今回は、左側を剪定しました。
- ・果樹周りの雑草を綺麗にして、果樹用の混合肥料を撒きました。
- ・フクロウは営巣を継続しています。ムササビの巣箱にはムササビだけでなくヤマガラも来ていました。
- ・今回初めて気が付いたのですが、私達が植樹した木4本が「ナラ枯れ伐採・薬剤処理」されていました。
- ・参加頂いた6名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（4月12日）は、竹林間伐及びタケノコチェック、巣箱確認等を予定しています。

栗の剪定



2本目の栗の木を剪定しました。大枝3本を落としましたので今年の剪定はこれで終了。
剪定前と後の写真を撮ったのですが、撮影位置が不適切なのか違いが分かりづらくて・・・（左が旧、右が新です。）

果樹の施肥



果樹の根元周りの草を皆で削り取って、果樹用の混合肥料を葉先の下に丸く撒きました。



フクロウとムササビ



左から、営巣中のフクロウ、巣箱を覗くヤマガラ、巣箱に入ろうとしているムササビ、別の巣箱に入ろうとしているムササビ

ナラ枯れ



林道の上側の入り口に車を止め機材を降ろしていたら、この票を発見。2本が伐採、2本が薬剤処理されていました。

シイタケ



上、少し前に雨が降ったのでシイタケがすすなり。下、今回の山分け袋には、かなりの数入っています。

活動頂いた6名のメンバーの皆さん



活動お疲れさまでした。



以上

